

## RAÚL MUEVE A RAMIRO VALDÉS Y TRUENA A OTRO MINISTRO

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 07 de Enero de 2011 10:24 - Actualizado Viernes, 07 de Enero de 2011 10:36

---



El gobierno cubano anunció cambios en el gabinete relevando como ministro a uno de sus comandantes históricos quien sin embargo mantendrá un cargo de vicepresidente --ahora incluso con funciones ampliadas-- y sacando a otro titular de cartera en este caso por ineficiencias.

**By ANDREA RODRIGUEZ / AP  
LA HABANA**

Una nota informativa leída en la televisión cubana el jueves por la noche indicó que el comandante de la revolución Ramiro Valdés dejará de ser responsable de la Informática y las Comunicaciones pero mantendrá su puesto como vicepresidente del país que ejerce desde 2009.

La decisión permitirá "liberar" a Valdés de una cartera específica para que este pueda supervisar la actividad de varios ministerios a la vez como el de la Construcción, la Industria Básica y el propio de Informática y las Comunicaciones, explicó el mensaje.

Valdés se levantó junto al ex mandatario Fidel Castro y participó con él en el fallido intento de tomar el Cuartel Moncada en 1953. Estuvo preso y luego desembarcó con los rebeldes que derrotaron al dictador Fulgencio Batista en 1959, por lo que es considerado un líder histórico de la revolución.

Formado como militar, tiene el grado de comandante de la revolución que es honorífico, forma parte además el Buró Político del Partido Comunista de Cuba y actualmente tiene 78 años.

En su lugar quedará como ministro de Informática y Telecomunicaciones el general de Brigada Medardo Díaz Toledo, indicó la nota oficial.

## RAÚL MUEVE A RAMIRO VALDÉS Y TRUENA A OTRO MINISTRO

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 07 de Enero de 2011 10:24 - Actualizado Viernes, 07 de Enero de 2011 10:36

---

Paralelamente, se dispuso sacar de su puesto a Fidel Figueroa de la Paz, quien se desempeñaba como ministro de la Construcción "por errores cometidos en esta función", dijo el comunicado, sin ofrecer detalles de los problemas a los cuales se enfrentó el funcionario.

Para el cargo se designó a René Mesa Villafaña hasta entonces a cargo del Instituto de Recursos Hidráulicos.

Actualmente Cuba enfrenta una fuerte crisis en el sector de las construcciones y hay un déficit de viviendas, según reconocieron las propias autoridades.

Estos cambios fueron precedido por reemplazos en ministerios claves como el de Industria Básica, el de Agricultura y Transporte.

En el primer trimestre de 2009, el gobernante Raúl Castro hizo el movimiento más grande entre las carteras e implementó movimientos en casi una docena de ellas, fusionó algunas y hasta destituyó al entonces canciller Felipe Pérez Roque.

Read more: <http://www.elnuevoherald.com/2011/01/07/865082/anuncian-cambios-en-gabinete-de.html#ixzz1AL8Bthnw>